



El presidente de la CHS se reúne con la alcaldesa de Crevillente

30.noviembre.2023- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, junto al comisario de aguas, Francisco Javier García, y el comisario adjunto, Adolfo Mérida, han mantenido una reunión de trabajo con el Ayuntamiento de Crevillente, encabezada por su alcaldesa, Lourdes Aznar, acompañada del concejal de urbanismo.

El encuentro ha servido a la administración local para realizar un primer encuentro con los responsables del organismo de cuenca y plantear diversas consultas sobre los proyectos que pretenden llevar a cabo durante esta legislatura.

Entre los temas presentados por el Consistorio está la actuación en la rambla que cruza el acceso a la población, conocido como barranco del Sendre, en especial de cómo estos proyectos pueden afectar al Dominio Público Hidráulico (DPH).

El presidente se ha comprometido a estudiar pormenorizadamente los planes y proyectos que presente el Ayuntamiento, que puedan afectar al dominio público.

Asimismo, el presidente del Organismo de Cuenca ha informado de la posibilidad de firmar un convenio colaboración entre la CHS y el Ayuntamiento de Crevillente para realizar las tareas de conservación y mantenimiento en tramos que son competencia municipal. Una cuestión que ha sido trasladada a varios ayuntamientos de la cuenca del Segura que han manifestado dificultades presupuestarias para acometer estas tareas dentro de las competencias municipales.

Asimismo se ha incidido en la necesidad de mejorar puntualmente el saneamiento y consiguiente depuración en algunas zonas del municipio.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre los participantes.